



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	43	06/11/2023	LEGISLATIVO

PROYECTO

Castigan gasto en seguridad

SONIA SERRANO IÑIGUEZ
GUADALAJARA

A pesar de la violencia e inseguridad que hay en Jalisco, el gasto para seguridad en el proyecto de Presupuesto de Egresos 2024 fue castigado. Según la información del paquete económico que envió el gobernador Enrique Alfaro Ramírez al Congreso del Estado, el presupuesto para la Secretaría de Seguridad crecería apenas 0.8 por ciento, mientras que el de la Coordinación General Estratégica de Seguridad sufriría un decremento de 8.2 por ciento.

Por su parte, la Fiscalía Estatal tendría apenas 0.2 por ciento más que este año, también por debajo de la inflación.

Según la información contenida en el paquete económico sobre la clasificación del gasto por Unidad Presupuestal, el gobernador propuso que la Secretaría de Seguridad reciba el próximo año 5 mil 434 millones 782 mil 946 pesos. Este año, en el presupuesto publicado en el periódico oficial *El Estado de Jalisco*, se le asignaron a la dependencia 5 mil 389 millones 519 mil 757 pesos, un aumento de apenas 0.8 por ciento, mientras que los cálculos de la inflación para este año son de 4.64 por ciento, lo que implicaría en términos reales una reducción en los recursos.